

# ESFERA HUMANA

ENRIQUE CASTILLO-PESADO



- Aeroméxico y el éxito de Andrés Conesa
- Colombia desciende en México
- Oscar Bedolla- visionario de negocios
- Elías Ayub: "Si se nos castiga..."

Hace una década, cuatro compañías aéreas aplicaron la estrategia de formar la alianza de trabajo que denominaron SkyTeam. Esta unión de los socios fundadores, me refiero a Aeroméxico, Air France, Delta Air Lines y Korean Air, arroja importantes resultados.

Veamos una de las razones del éxito: Andrés Conesa, director general de Aeroméxico, me comentó que actualmente existen 13 miembros después de la incorporación de Aeroflot, Air Europa, Alitalia, China Southern, Czech Airlines, Kenya Airways, KLM, TAROM Y Vietnam Airlines. Otro de los que están a punto de ingresar al SkyTeam es China Eastern, quien ya dio inicio al proceso de trámite de pertenencia de la unión de las empresas aéreas en mención.



# ESFERA HUMANA

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO

Jueves, 14 de Octubre de 2010 14:29

---

